



Diego Domínguez y Rogelio Peñate se unen a Teo Martín Motorsport para disputar el 59 Rally RACC

Diego Domínguez y Rogelio Peñate, recientes campeones del mundo en la categoría WRC3, se unen a las filas del equipo de Teo Martín Motorsport para disputar el 59 Rally RACC que se disputará del 18-19 de octubre de 2024.

El piloto paraguayo y su copiloto canario se subirán al GR Yaris Rally2 por primera vez en la mítica prueba catalana que en esta edición se correrá sobre la tierra.

Diego Domínguez (PILOTO): "Estoy muy contento de unirme a Teo Martín Motorsport para el Rally RACC. Es una oportunidad única poder formar parte del equipo y competir contra los mejores pilotos de España en un Rally con tanta historia. Además, entiendo que es la primera vez que un piloto paraguayo conducirá un Toyota Yaris GR Rally2 en un campeonato de Europa, por lo que me siento

muy honrado por esta oportunidad".

Rogelio Peñate (COPILOTO): "Estoy muy emocionado por la nueva unión y el gran equipo que hemos formado, junto a Teo, al que conozco desde hace años. Mi experiencia en el MSI ha sido espectacular y confío en que este será un punto de inicio importante para mí y para Diego Domínguez. Estoy deseando comenzar con el rally y probar el nuevo Toyota GR Yaris Rally2. Este coche se ve espectacular y tengo muchas ganas de subirme y sentir cómo se comporta. Además, mi primer rally fue con un Toyota y que es una marca que en Canarias ha tenido y mantiene un vínculo muy estrecho con los rallies lo que hace aún mayor ilusión".

Teo Martín (JEFE DE EQUIPO): "Estamos muy felices de que Diego Domínguez y Rogelio Peñate se unan a Teo Martín Motorsport para correr en el Rally Racc. Es un orgullo tener en nuestro equipo a los recientes campeones del mundo en el WRC3".



Teo Martín Motorsport - Avenida M - 40 N°1 - Alcorcón 28925 (Madrid)